

平成 23 年 7 月 26 日 00024 号

編集者:佐藤 寿春

北見市幸町 8 丁目 4-4(佐藤整骨院内)

北見市武道振興協会事務局発行

直通:090-5986-0839

代表:0157-61-4804

Fax:0157-23-0581

satou.tosiharu@navy.plala.or.jp

北見武道通信

ニュースレター 【全道高等学校柔道大会 100kg 級優勝】

北見練心会出身で現在、札幌山の手高等学校 2 年の伊藤亘輝君が、先月 6 月 28 日～30 日の 3 日間北海きたえーるにて行われた、平成 23 年度全道高等学校柔道大会の 100kg 級において、見事優勝いたしました。北見練心会に入会したのは小学校中学年、それから幾年の練習や日頃の厳しい練習の成果を発揮し、初戦は払腰で一本勝ち・2 回戦は技有抑込みにて一本勝ち・3 回戦も抑込みにて一本勝ちと、順調に勝ち進み、準決勝では、ゴールドスコア式延長戦の後に足払いで有効を獲得し勝利。決勝も見事に払腰を決め一本勝ちとなり、今大会ほぼ一本勝ちと好成績での優勝となりました。伊藤君は、来月 8 月 8 日から秋田県で開催される全国高等学校総合体育大会へ北海道代表として出場します。



【第60回 北海道少年剣道錬成大会兼第53回「赤胴」少年剣道錬成大会壮行会】

7月9日(土)アスクゲートネクスス北見体育センターにて北見地方剣道連盟の第60回北海道少年剣道錬成大会兼第53回「赤胴」少年剣道錬成大会壮行会を行いました。厳しい予選を勝ち抜いた団体3チーム、個人3名が出場権を得て大舞台に臨みます。壮行会では北見地方剣道連盟今泉竹夫会長より「日頃の稽古をしっかりと積んで、試合に臨んで下さい。健闘を祈ります。」と激励を受けました。また、昨年出場を果たした選手からは「普段の稽古の成果を思い存分発揮して下さい」と力強いエールを頂き、選手はそれに応えるように「悔いの無い試合をしてきます」と団体チームの代表3名、個人出場3名から固い決意表明がありました。大会は7月24日(日)旭川市(旭川大雪アリーナ)にて行われます。大会の様子を7月30日(土)16時～ HTBテレビにて放映予定ですので是非ご覧下さい。



【北見市弓道会員 川戸裕児選手 国体出場決定】

・北見市弓道会員川戸裕児選手(弓道四段・38歳・(株)システムサプライ勤務)は、去る7月17日、三笠市で全道各地から地区予選を勝ち上がってきた男女36名ずつが参加した北海道予選会で、優秀な成績を上げ、北海道代表選手3名の中に選ばれました。今年の国体は、第66回であり10月2日～5日まで、山口県山口市で開催されますが、川戸選手は3年連続、高校時代を含めると5回目の出場になり、特に遠的競技には絶対の自信を持っており今年の一層の活躍が期待されます。川戸選手は、勤務後毎夜市立弓道場で厳しい稽古をしており、皆様の応援よろしく願っています。



【事務局情報】武道館の早期建設を願ってシリーズ今週の募金美人

「私、スポーツはさっぱりダメだけど、見るのは大好き」と話す、幸町の藤原晴代さん。「昔、2歳年下の弟が、中学校のクラブ活動で剣道をやっていたぐらいで、私は武道とは縁が無かったですね」「北見市に武道館が出来たら見にはいきたいわ」等と武道館建設募金に協力してくれました。武道の中では「弓道の袴姿がかっこいいし、やってみたい」と、やっと写真の掲載許可とコメントをもらえました。